



宮下伸悟 議員

ものであれば、今後たくさん載せてもう入るような努力をしていきたい。

質問・・・三鷹光器が入っている旧南中学校の校舎が口ヶ地として登録されたままだが、現在も口ヶ使用が可能な状況なのか。

産業課長・・・撮影のオファーがあつた場合、三鷹光器にご了解をいただければ受け入れは可能と考えており、町でも調整する。今、校庭に作られていたな口ヶ素材になる可能性もある。

諏訪地方観光連盟を通じ協力を続ける

映画・ドラマの口ヶ誘致 諏訪圏FCとの連携は

質問・・・口ヶ誘致に関する町の考え方には、また諏訪圏フィルムコミッショング(FC)との連携の現状は。

町長・・・口ヶが決まった際のサポートは産業課が全力で行っており、今後も諏訪地方観光連盟主体の諏訪圏FCを通じて誘致を徹底していく、というのが基本的な考え方。

質問・・・諏訪圏FCのホームページを見たが、富士見町の口ヶ地登録が少ない。町長のトップセールスによる説教や、新たな口ヶ候補地の発掘・斡旋・コーディネートを積極的に行ってはどうか。

町長・・・トップアプローチも含め、正直そこまで気が付かなかつた。できる



加々見保樹 議員

りやすく説明する手立ては。

町長・・・広報掲載の予算説明は、重点がわかるように私も編集に参加する。

■小規模多機能施設について

質問・・・利用登録者の選考方法は、なく、検証機関を設けて決める。

■生活支援ハウスについて

質問・・・利用見込は。

リーディングプロジェクトの推進・安全対策の徹底等わかりやすく説明します

■介護報酬改定について

質問・・・24時間いつでも高齢者の自宅にかけつける「定期巡回・随時対応サービス」が新設されたが、町の対応は。

町長・・・指定管理者（社協）が実施するよう準備を進めていく。

■先の一 般質問の進捗状況について

質問・・・ホームページ、広報誌、封筒等への有料広告掲載の状況は。始める。媒体はホームページ、広報。

質問・・・高齢者運転免許証自主返納支援事業の提案については。

町長・・・4月から行う。対象者にすずらん号の回数券を差し上げる。

□その他質問
＊若い世代の声を反映させるための施策について

質問・・・予算の概要を町民にわかつまで気付かなかつた。できる